

**Pressemitteilung vom 10.10.2015
des Unternehmerverbandes Niederschlesien e.V.**

Einer guten Tradition folgend lud der Unternehmerverband Niederschlesien am 23.09.2015 seine Mitglieder zu einer Exkursion ein. Ziel der diesjährigen Fahrt war die Polizeidirektion Görlitz. In einem kurzen Einführungsvortrag wurde den Teilnehmern die Struktur und die Aufgaben der Polizei erklärt. In der anschließenden Fragerunde ging es u.a. um aktuelle Themen wie die Kriminalität im Grenzgebiet und die Asylbewerberproblematik. Danach konnten die Mitglieder das neue Gebäude der Polizeidirektion besichtigen. Besonderes Interesse der ca. 20 Teilnehmer fanden die neue Notrufzentrale, das Führungs- und Lagezentrum sowie die Verhörräume und die Kriminaltechnik. Dieser Besuch bei der Polizeidirektion wird den Teilnehmern sicher in guter Erinnerung bleiben.